



Wie alte Bekannte begrüßt das Ehepaar Handke (Bild Mitte) die Aufklärer der Nationalen Front des demokratischen Deutschlands vom Stadtbezirk 62, Prenzlauer Berg, in Berlin. Die Genossen Ubanowitz (links) und Lehmann (rechts) gehören beide der Agitationsgruppe der Deutschen Notenbank an, die die Patenschaft über die Aufklärungsarbeit im Stadtbezirk 62 übernommen hat. Den beiden Genossen macht die Aufklärungsarbeit sehr viel Freude. „Sind wir erst einmal mit den Familien bekannt geworden!“, sagt Genosse Ubanowitz, „so werden wir gewöhnlich schon beim nächsten Mal erwartet. Alle haben sich einige Fragen aufgespart, die sie unbedingt mit uns diskutieren wollen.“ „Jeder Einsatz ist für uns eine unerschöpfliche Fundgrube“, fügt Genosse Lehmann hinzu, „und die gemeinsame Auswertung unserer Agitationsarbeit mit den -Mitgliedern des Stadtbezirks-Ausschusses 62 der Nationalen Front des demokratischen Deutschlands zeigt uns immer neue Wege der Aufklärungsarbeit unter der Bevölkerung“.

